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PROVINCE DE QUÉBEC 
 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
ÉCOLE DE LANDRIENNE 
 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA SESSION ORDINAIRE                                                    
 
DU  11 AVRIL 2011 Session ordinaire du Conseil d’établissement de l’école LANDRIENNE    

tenue dans l’établissement le 11 avril  deux mille onze à 19 h 30. 
 
PRÉSENCES :  Mmes Johanne Banville 
   Élaine Caron 
   Mélanie Champagne 
   France Lacroix  
                                                     Johanne Perron 
   Nancy Marleau 
 
     
    
             
ABSENT :  Mme Nathalie Paradis 
 
    
  M.   
                                                                                
AUSSI PRÉSENTS :  Mmes  Isabelle Rouillard, commissaire 
  Janick Trépanier 
   

M. Steve Marquis, directeur de l’école 
 
 

  Il est 19 h 30, le quorum est atteint. L’assemblée est 
présidée par madame France Lacroix.                                                                                                                          

                       
ADOPTION DE   
L’ORDRE  DU JOUR  Mme France Lacroix fait lecture de l’ordre du jour. 
                 
  CE-414-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
  Madame Élaine Caron, 
 
                                                          QUE, l’ordre du jour de cette réunion soit et est adoptée 
  avec les ajouts suivants : 
    10.1 Cœurs et berlingots 
    10.2 Concours entrepreneuriat 
    10.3 Caravane du Grand Défi Pierre Lavoie 
    7.1  Demande de subvention pour un service de garde 
   

ADOPTÉE. 
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APPROBATION DU  CE-415-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition 
PROCÈS-VERBAL  de madame Johanne Perron, 
DU 1ER FÉVRIER 2011 
  QUE, le procès-verbal du 1er février 2011 soit et est 

adoptée avec la correction 2011 au lieu de 2010.   
     
                                                                                      

                                       ADOPTÉE. 
    
 
INTERVENTION DE L’ASSEMBLÉE 
  Madame Janic Trépanier informe au sujet d’une garderie 

scolaire possible. 
 
  Intimidation : Il y aura un retour au prochain conseil 

d’établissement avec des statistiques. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CORRESPONDANCE  Mme France Lacroix n’a reçu aucune correspendance. 
 
 
 
INFORMATION                            
  
 BESOINS : INVESTISSEMENT 
 Monsieur Steve nous informe du projet d’amélioration et 

de transformation 2011-2012.  
 
 
 
 
 BESOINS : INFORMATIQUE  
        
 En septembre prochain, l’école aura 2 ordinateurs 

nouveaux et 1 tableau interactif. 
 
  
ADOPTION Demande de subvention pour un service de garde 
SUBVENTION POUR UN  
SERVICE DE GARDE CE-416-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

madame Nancy Marleau, 
 
  QUE, l’école demande une subvention pour un service de 

garderie scolaire pour 2011-2012. 
   
 
 

ADOPTÉE. 
 

 



 3
APPROBATION 
 
PROGRAMMATION DES 
SORTIES ÉDUCATIVES Monsieur Steve Marquis présente les sorties éducatives 

prévues pour l’année scolaire 2010-2011 : 
 
 - 3e et 4e année iront au Lac Joannès le 30 mai 

 prochain. 
 - Maternelle et 4e année iront au Parc d’Aiguebelle le 

 20 juin prochain. 
  
 
                    CE-417-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

madame France Lacroix, 
 
  QUE, les sorties éducatives 2010-2011 soient adoptées. 
     
 
                                                                                                                                                     ADOPTÉE. 
 
 
SERVICES COMPLÉMENTAIRES Monsieur Steve informe les membres que les services 

complémentaires 2011-2012 seront statu quo. 
 
  CE-418-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

madame Mélanie Champagne, 
 
  QUE, les services complémentaires soient adoptés tel que 

présentés pour l’année scolaire 2011-2012. 
     
 
                                                                                                                                                     ADOPTÉE. 
 
 
 
 
RAPPORTS (INFORMATION) 
 
COMITÉ DE 
PARENTS (CSH) Madame Nathalie Paradis est absente.  
 
 
 
O.P.P.  Dernier «blitz» pour le souper gastronomique. 
  
 
 
CONSEIL DES COMMISSAIRES  Les procès-verbaux sont disponibles sur le site de la 

commission scolaire. 
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AFFAIRES NOUVELLES Cœurs et berlingots 
 L’école est gagnante.  
 
 Concours entrepreneuriat 
 
 2 projets ont été retenus. Le dévoilement des gagnants 

sera le 12 avril. 
 
 Caravan du Grand Défi Pierre Lavoie 
 
 Très réussit. Les élèves et membres du personnel ont 

apprécié leur visite. 
 

DATE ET HEURE PROCHAINE RÉUNION 

                                    

 La prochaine rencontre aura lieu le mardi 31 mai 2011 à 
19 h 30 à l’école Notre-Dame-de-Fatima de Landrienne. 

 
 
ÉVALUATION Très bien. 
                                 

 
 
LEVÉE DE LA RÉUNION  CE-419-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
                                                                Madame Johanne Perron, 
 
  QUE, la réunion soit clôturée. 
 
 
          ADOPTÉE. 
 

 

Il est 20 h 43. 

 

 

 

 

__________________________                                                   ________________________ 

            Secrétaire                                            Présidente 


